

Presseinformation

18. April 2024

„Der Hessentag ist die Festwoche unseres Landes“

Staatskanzleichef Kuhn und Bürgermeister Spogat stellen Programm für den Hessentag 2024 in Fritzlar vor / Landesfest vom 24. Mai bis 2. Juni

Fritzlar. Für Staatskanzleichef Benedikt Kuhn ist der Hessentag ein einzigartiges Beispiel für Tradition und Fortschritt. „Der Hessentag ist die Festwoche unseres Landes. Zehn Tage lang dreht sich beim ältesten Landesfest Deutschlands alles um Heimatverbundenheit, Brauchtum und Moderne“, sagte Kuhn am Donnerstag in Fritzlar bei der Vorstellung des diesjährigen Hessentag-Programms. „Ein Highlight wie der Hessentag ist ohne die Planung der Stadt und die Leidenschaft der Verantwortlichen vor Ort nicht denkbar. Auch in diesem Jahr können wir uns gemeinsam auf ein spannendes und vielfältiges Programm freuen. Ich danke allen Menschen in Fritzlar, die dazu beitragen, dass der Hessentag 2024 ein Erfolg wird.“

„Fritzlar und die gesamte Region lädt alle Hessen ein, bei unserem zweiten Hessentag nach 1974 dabei zu sein. Nach dem Konzept ‚Hessentag der Zukunft‘ haben wir unsere Planung ausgerichtet. Die Menschen – und somit die Gemeinschaft – sollen im Vordergrund stehen. Es wird ein Hessentag der kurzen Wege, mit permanentem Programm auf sieben Bühnen. Außerdem feiern wir auch noch unser 1300-jähriges Stadtjubiläum, ein weiterer, guter Grund, um unsere mittelalterliche Altstadt und die reichhaltige Stadtgeschichte kennenzulernen. Wir heißen alle Besucherinnen und Besucher des Hessentags herzlich willkommen“, sagte Fritzlars Bürgermeister Hartmut Spogat.

Unter dem Motto „Eine Stadt voller Leben“ erwartet die Besucherinnen und Besucher des Hessentags vom 24. Mai bis 2. Juni ein vielfältiges Programm aus Kultur, Politik,

Sport, Wirtschaft, Natur und Gesellschaft. Mehr als 1.200 Veranstaltungen hält der Programmkalender in Fritzlar bereit.

Der „Treffpunkt Hessen“ ist der Mittelpunkt des Hessentags. Auf der Veranstaltungsfläche an den Ederauen präsentiert sich das Land und gibt einen Einblick in die politische Arbeit in Hessen. Zusätzlich bietet der Treffpunkt zahlreichen ehrenamtlichen Organisationen eine Bühne. Am 24. Mai wird der Treffpunkt von Ministerpräsident Rhein offiziell eröffnet.

Die Sonderausstellung „Der Natur auf der Spur“ ist ein Kernelement des Hessentags. Hier erfahren kleine und große Besucherinnen und Besucher Wissenswertes über Klimaschutz, natürliche Lebensgrundlagen und heimische Produkte.

Der „Digital-Truck“ ermöglicht es jungen Menschen, mit neuesten digitalen Technologien zu arbeiten und sich mit den Themen KI, Programmieren und Robotik auseinanderzusetzen.

Abwechslungsreiche Unterhaltung bieten die Übertragungen der beiden Medienpartner des Hessentags, Hessischer Rundfunk und HIT RADIO FFH.

Im Festzelt finden Konzerte für Musikbegeisterte statt, die Aktionsbühnen bieten ein buntes kulturelles Programm und entlang der Hessentagsstraße sowie im Bier- und im Weindorf erwartet die Besucherinnen und Besucher ein reichhaltiges kulinarisches Angebot.

Offiziell abgeschlossen wird das Landesfest mit dem großen Festumzug am 2. Juni.

Das gesamte Programm des Hessentags ist abrufbar unter <https://programm.hessentag2024.de/>.

Der Hessentag 2024 im Netz: Bilder, News und Service:



<https://hessen.de/>



<https://hessentag2024.de/>



<https://instagram.com/hessentag/>



<https://instagram.com/hessentagfritzlar2024/>



<https://facebook.com/Hessentag>



<https://www.facebook.com/hessentag.fritzlar>
